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济南市委副书记、市长杨鲁豫看望慰问信访工作人员时要求：

信访要站在群众立场想问题

本报4月11日讯（见习
记者 张頔）11日，本报

《验收虽合格，问题却出了
一堆》一文刊登后，商铺的
建设单位济南万达商业广
场置业有限公司作出回
应，公司有关负责人徐先
生于当日上午在现场对业
主许女士提出的工程质量
问题做了核实，并承诺将
于12日开工整修。

11日上午10点，济南
万达商业广场置业有限公
司工程质量方面的负责人
徐先生来到许女士位于万
达广场 9号楼的商铺，与
他一同来到现场的还有施
工单位、物业公司等相关
单位的工作人员。

“楼下的瓷砖空鼓，楼
上的瓷砖不平……”许女
士将商铺存在的质量问题
一一向建设单位指了出
来。她还让装修工人用电
钻将一块瓷砖凿开，可以
看到瓷砖下面松散的垫
层。对于立柱和墙壁的垂
直度问题，装修工人也通
过仪器做了垂直度测量。
11日，商铺已经通电，但

自来水还没有开通。
“工程出了质量问题，

我们无法回避，只能按照业
主的要求进行整改。”徐先
生说。10日下午，在接到业
主许女士的投诉后，该项目
的验收备案单位济南市工
程质量与安全生产监督站
便责成建设单位尽早对该
商铺的工程质量问题进行
核实，并做出整改方案。

在和相关单位协商之
后，徐先生提出了整改方
案：物业保证12日开通自
来水，商铺出现的工程质
量问题主要集中在瓷砖和
立柱上，施工单位承诺12
日进场开工整修，并在 4
月20日之前将问题解决。
对于消防设备，施工单位
也将按照图纸进行整改。

建设单位确认了工程
所出现的质量问题后，许
女士并没有确定开工整
修的时间。许女士认为，
交房后出现的这些质量
问题对她造成了不少经
济损失，在得到整修的承
诺之后，她还将继续与建
设单位交涉。

本报4月11日讯（记者 马云云
戚淑军）11日上午，济南市委副书记、市
长杨鲁豫看望慰问信访局工作人员时
强调，要千方百计为群众解决实际问
题，信访一线工作者要站在群众的立场
上想问题、办事情。杨鲁豫还召集有关
部门就重要上访案件进行了专题研究。

杨鲁豫指出，信访工作是党委、政
府机关联系广大人民群众的桥梁，是
反映社情民意和群众面临热点难点及
困难的最重要、最广泛的一个渠道，对
促进经济社会发展、构建和谐社会都
具有十分重要的意义。济南作为省会
城市和老工业城市，改革发展的任务

十分艰巨。特别是全市“加快科学发
展、建设美丽泉城”推进大会召开后，
各级各部门迅速掀起了加快发展、狠
抓项目的热潮，一些不稳定因素随之
产生，给信访工作带来了新的压力。希
望各级各部门深刻认识做好新时期信
访工作的长期性、艰巨性，牢固树立发
展是第一要务、稳定是第一责任的意
识，以更加科学的思想观念、更加执着
的奋斗精神、更加扎实的工作作风、更
加强烈的民生意识，迎难而上，攻坚克
难，为发展实体经济、建设美丽泉城提
供有力保障，努力维护全市发展的大
好形势。

杨鲁豫要求，要牢固树立以人为
本的思想，做好扎实细致的群众工作，
从源头上预防和减少信访问题发生。
要着力解决信访突出问题，坚持依法
按政策解决问题、维护群众的合法权
益。要加强信访队伍建设。信访工作者
要站在党和政府联系群众的第一线，
肩负起为人民服务的使命和重任。信
访一线的同志要努力提高政策水平和
依法办事能力，站在群众的立场上去
想问题、办事情，设身处地考虑群众困
难，千方百计地为群众解决实际问题。
杨鲁豫还召集有关部门就重要上访案
件进行了专题研究。

4月11日，济南小
清河东段，一艘造型古
色古香的新型游船十分
引人瞩目。这艘木质游
船外表豪华，内部是现
代化的航行设备。

据工作人员介绍，
这艘游船将于近日试
航，为小清河游船通航
做准备。

本报记者 周青先
摄影报道
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